

Petroperú Informa

UNA PUBLICACIÓN DE PETRÓLEOS DEL PERÚ - PETROPERÚ S.A.



En audiencia pública del Congreso, Petroperú reafirma su rol estratégico en el país

- Séptimo hito 2025: Petroperú exportó más de 49 mil barriles de gasolina a Colombia
- Petroperú recibió a delegación de la UNAP clasificada a la final mundial del PetroBowl 2025

Petroperú y la Seguridad Energética

En un contexto global de alta volatilidad energética, tensiones geopolíticas y transición hacia fuentes más limpias, el concepto de seguridad energética ha cobrado una nueva centralidad en el diseño de políticas públicas. Para el Perú, garantizar el acceso, estabilidad y asequibilidad del suministro energético es una prioridad nacional. En este escenario, Petroperú no es una empresa cualquiera: representa un activo estratégico del Estado, fundamental para asegurar la autonomía energética, estabilizar precios internos y evitar la dependencia absoluta del mercado internacional. Su debilitamiento no sólo implica un riesgo financiero, sino una amenaza a la seguridad del país.

Petroperú es una pieza central del sistema energético peruano y un pilar de la soberanía económica. Pretender desmontarla por razones ideológicas o intereses de grupos económicos, es, en el mejor de los casos, una miopía peligrosa. En un mundo cada vez más inestable, los países que tienen control sobre su matriz energética son los que logran resistir mejor las crisis globales. Renunciar a Petroperú es renunciar a una palanca fundamental del desarrollo soberano de nuestro país. El futuro no está en desaparecer el Estado, sino en fortalecerlo con instituciones eficientes, modernas y orientadas al bienestar de todos los peruanos.

Dr. Alejandro Narváez Liceras
Presidente del Directorio

Fuente: Osinermin
Precios actualizados al
01.10.2025 a las 9:19 hrs

Conoce nuestra estación afiliada Las Américas

con buen servicio y calidad comprobada

Av. De las Américas, esquina con
Av. Parinacochas N° 1683, La Victoria - Lima.

G Superplus Regular	G Superplus Premium	Diesel Ultra Premium
S/. 13.15	S/. 13.89	S/. 14.49

Visítanos en nuestras
estaciones de servicios.

**BUENOS
PRECIOS**
siempre

En el Congreso Petroperú destacó su aporte a la seguridad energética y al desarrollo del país

El presidente del Directorio de Petroperú, Alejandro Narváez Licerias, expuso en la audiencia pública realizada en el Congreso de la República, donde presentó la “Situación actual del sector hidrocarburos y el rol de Petroperú”. El acto fue convocado por la congresista Margot Palacios Huamán y contó con la participación del presidente de la Comisión de Energía y Minas, Víctor Cutipa Ccama.

En su intervención, destacó que Petroperú es “más que una empresa, un pilar para la soberanía energética”, subrayando los avances alcanzados, los retos pendientes y la importancia estratégica de la compañía para la seguridad energética y el desarrollo sostenible del país.

Narváez señaló que la empresa estatal ha generado utilidades en sus más de 50 años de operaciones ininterrumpidas, proyectando una participación de mercado del 35% entre el 2025 al 2030. Asimismo, resaltó la operatividad sostenida de la Nueva Refinería de Talara, considerada una de las infraestructuras más modernas de la región y clave para la seguridad energética del Perú.

La audiencia contó con la participación, de Erick García, exdirector general de Hidrocarburos del MINEM, y Carlos Gonzales, gerente de Energconsult S.A., profesionales del sector hidrocarburos, y de Rumi Cevallos, comunicador



Erick García, Carlos Gonzales, Alejandro Narváez, y los congresistas Margot Palacios y Víctor Cutipa.

social, quienes comentaron sobre el rol estratégico de Petroperú y los retos del sector.

Con esta participación Petroperú reafirma su compromiso con la transparencia, la institucionalidad y la contribución al desarrollo económico y social del país, a través de una gestión que impulsa ingresos sostenibles para el Estado, garantizando el suministro energético en todo el territorio nacional.



Séptimo hito 2025: Petroperú exportó más de 49 mil barriles de gasolina a Colombia

Petroperú completó con éxito la exportación de 49,100 barriles de gasolina de 84 octanos desde la Refinería Talara hacia los puertos colombianos de Tumaco (29,000) y Buenaventura (20,100), transportados en el buque tanque MT Pheasant. Esta operación, que constituye el séptimo hito del año, reafirma la capacidad de la Refinería Talara para producir combustibles con estándares internacionales y posiciona al Perú

como socio energético regional, fortaleciendo la integración comercial con Colombia.

La exportación se ejecutó bajo estrictos protocolos de seguridad y ambiente, destacando la eficiencia y modernidad de la Nueva Refinería Talara, considerada entre las siete refinerías más avanzadas del mundo, con capacidad para procesar hasta 95 mil barriles diarios de combustibles limpios.

Petroperú recibió a delegación de la UNAP clasificada a la final mundial del PetroBowl 2025

El presidente del Directorio de Petroperú, Alejandro Narváez Licerias, recibió a la delegación de la Universidad Nacional de la Amazonia Peruana, que forma parte de la organización estudiantil de la Society of Petroleum Engineers (SPE UNAP Student Chapter), que logró clasificarse a la final mundial del PetroBowl, la competencia estudiantil más importante del mundo en temas de ingeniería petrolera, geología y energía.

Durante la reunión el presidente del Directorio les expresó su reconocimiento por el

esfuerzo y compromiso, los deseos de éxitos en la siguiente etapa de la competencia mundial que se desarrollará en octubre en Houston, Estados Unidos.

Antes de viajar a Houston, el talentoso equipo visitó la Refinería Conchán, donde reforzaron sus conocimientos sobre los procesos de refinación como parte de su preparación para la competencia.



Chevron fortalece el potencial energético del Perú con inversión en la Cuenca Trujillo



Chevron, la tercera mayor petrolera del mundo, y Westlawn, importante fondo de inversión en la industria global de petróleo y gas, oficializaron su asociación con Anadarko para explorar hidrocarburos en el mar del Perú, tras suscribir con Perupetro la modificación de los contratos de licencia de los lotes Z-61, Z-62 y Z-63.

El Ministerio de Energía y Minas destacó que este ingreso reafirma la confianza internacional en el potencial energético del país y en su capacidad para atraer inversiones de gran envergadura. La participación de estas compañías aportará experiencia, innovación y altos estándares socioambientales en la exploración de la Cuenca Trujillo.

De confirmarse nuevos yacimientos de petróleo y gas, el Perú avanzará en la reducción de su déficit comercial y en el fortalecimiento de la seguridad energética nacional.

Fuente: MINEM



1. ¿Cargar combustible en la noche rinde más?

VERDAD: Esto se debe a que el combustible es más denso a menor temperatura, lo que puede ofrecer mayor energía útil por litro. Además, se reduce la evaporación.

2. Mientras más octanaje tenga la gasolina, mejor rinde en cualquier auto

MITO: Usar un octanaje superior al recomendado no mejora el rendimiento ni limpia el motor, y solo genera un gasto innecesario.

3. Dejar el auto en neutro en bajadas ahorra combustible

MITO: En autos modernos con inyección electrónica, dejarlo en "neutro" anula el sistema de corte de inyección, lo que genera más consumo. Además, compromete la seguridad al perder control del freno motor.

4. Entre más peso lleves, más combustible consume tu vehículo

VERDAD: Cada 50 kilos adicionales aumentan el consumo entre 1% y 2%, dependiendo del vehículo. Elimina carga innecesaria.

5. El combustible de Petroperú rinde menos que el de marcas internacionales

MITO: Todos los combustibles comercializados en Perú están regulados por Osinergmin y deben cumplir con la norma técnica peruana (NTP). Petroperú garantiza volúmenes reales y calidad certificada, sometida a control interno y externo

Para más recomendaciones de expertos, síguenos en nuestras redes.
PETROPERÚ TE ACOMPAÑA EN LA RUTA.

Edición, diseño, diagramación y fotografía:
Gerencia Comunicaciones

Edición 8
Tiraje 300 ejemplares

Petróleos del Perú -
PETROPERÚ S.A.
Av. Enrique Canaval Moreyra 150,
San Isidro, Lima. Perú.

Hecho el depósito legal en la
Biblioteca Nacional del Perú N°
2025-04846.

Magraf EIRL
RUC. 20547911785
Mariscal de la Heras N° 571 Lince -
Lima.

Octubre, 2025



Más noticias
aquí

www.petroperu.com.pe

comunicaciones@petroperu.com.pe



/Petroperu



/@petroperu_sa



/petroperu



/petroperu_sa



/canalpetroperu



/petroperu_sa

GERENCIA COMUNICACIONES